



Arturo Argente
Miles en la
búsqueda del "sueño
americano" - P. 4



Esteban Illades
"Una cosa es lo dicho por el
Presidente y otra los datos
y la realidad" - P. 3



Susana Moscatel
"Nunca hemos tenido tantos
contenidos... no nos alcanzará
la vida para ver todo" - P. 33



Del Mazo. Anuncia la rehabilitación de 170 CAM

El gobernador señaló que serán renovados y equipados los Centros de Atención Múltiple donde se apoya a 10 mil 400 alumnos de capacidades diferentes. ESPECIAL PAG. 13

Nutrición, escudo ante males crónicos

De los pacientes que reciben estos tratamientos, 19 por ciento observa una mejora en su calidad de vida, segura el especialista Carlos Reyes. PAG. 13

Desbandada. Ayer anunció su salida del Sol Azteca Juan Hugo de la Rosa, alcalde de Nezahualcóyotl, el principal bastión del perredismo mexiquense

El PRD se desmorona en el Estado de México; llueven las deserciones

MARIO C. RODRÍGUEZ, TOLUCA

La tarde de este jueves el alcalde de Nezahualcóyotl, Juan Hugo De la Rosa, junto a otros militantes del sol azteca anunció que conformará un nuevo proyecto

político "con ideales de izquierda", aunque no descartó el sumarse a un partido ya constituido. "Por ahora lo que queremos es conformar este movimiento nacional y desde aquí se pueda dar pelea", dijo. PAG. 10

Protesta de funerarios
Pelean como botín el
levantamiento de cuerpos

MARIO C. RODRÍGUEZ - PAG. 15

Cristaleros en Toluca
Detectan tres bandas de
ladrones menores de edad

ALONDRA ÁVILA - PAG. 16

La Contraloría ha sancionado a tres diputados anualmente

CLAUDIA HIDALGO, TOLUCA

Desde el 2004 la Contraloría del Congreso ha sancionado a 45 diputados por omisión en su manifestación de bienes. PAG. 11



**En Chic: los Corazones
Altruistas del IMEF**

Búscala en esta edición

Amenaza López Obrador con exhibir a jueces que liberen a los criminales

JANNET LÓPEZ PONCE, CDMX

Andrés Manuel López Obrador acusó ayer que siguen ocurriendo casos en los que los jueces liberan a presuntos criminales que trassalir

de la cárcel cometen nuevos delitos, lo que solo genera un círculo de violencia, por lo que amagó con aplicar, como en el caso de las gasolineras, un "quién es quién". PAG. 18 Y 19



Chalco. Investigan un incendio
subterráneo en la zona del ex lago

P.14

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Pintarrajean al INE de guinda

A Morena se le asoman los calzones en su avidez por alzarse con todos los poderes. PAG. 19